



Le chef de la Représentation de l'Union européenne en visite à l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou

Le 12 avril 2013, à l'invitation du métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'Institut des Hautes Études « Saints-Cyrille-et-Méthode » du Patriarcat de Moscou, Fernando Martin Valenzuela Marso a visité cet établissement. L'éminent invité a été accueilli par l'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'Institut.

Monsieur Valenzuela Marso a rencontré les étudiants en maîtrise et les futurs doctorants dans la salle des cérémonies de l'Institut des Hautes études du Patriarcat de Moscou. Dans son allocution, le diplomate européen a parlé de la structure des instituts de l'Union européenne, de l'histoire et de l'état actuel de l'intégration européenne, des perspectives d'élargissement de l'Union européenne, ainsi que des relations entre l'UE et la Fédération de Russie.

Répondant aux questions de ses auditeurs, il a parlé des difficultés du processus d'intégration, des règles régissant l'entrée de nouveaux états dans l'Union européenne, expliquant le processus des pourparlers pour l'allègement du régime des visas entre la Russie et l'Union européenne.

La visite du chef de la Représentation de l'Union européenne à Moscou s'est déroulée avec le concours du département « Relations ecclésiastiques extérieures ».